
Protokolleintrag vom 30.09.2009

2009/275
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) und Christina Hug (Grüne) vom 17.06.2009:
Sicherheit der Cobratrams
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1219 vom
16. September 2009).


